

LA CHAISE-DIEU

Quand l'art rencontre musique et danse

La première exposition de la saison de l'Abbaye, *Musique et danse*, aura lieu du samedi 30 mars au dimanche 21 avril avec des réalisations du collectif d'Art et Dore.

Les œuvres de disciplines différentes seront présentées dans la salle Richelieu, au cœur de l'aile de l'Écho. L'entrée se fera par l'office de tourisme entre 13 h 30 et 18 h 30 dans le cadre du parcours payant de visite. À noter que l'exposition sera fermée les lundis sauf le 1^{er} avril, lors du week-end pascal.

Le collectif d'Art et Dore,



EXPOSITION. Un tableau intitulé *Piano et mésange bleue* sur le thème « musique et danse ». PHOTO MARIE-CHRISTINE FAYE

créé en 2018 à Marsac-en-Livradois (Puy-de-Dôme) par cinq amis peintres,

photographes et poètes, a pour finalité de fédérer les artistes locaux.

Une soixantaine d'œuvres exposées

Il compte aujourd'hui 15 membres actifs. Gravures, sculptures, photographies, poèmes, musique et chansons, aquarelles, peintures acryliques, huiles, pastels, encres ou linogravure sont les domaines de prédilection des artistes du collectif. À l'Abbaye, ils s'exprimeront autour du thème « musique et danse », un thème « en hommage au lieu qui nous accueille », explique Marie-Christine Faye. Une

soixantaine d'œuvres seront ainsi présentées à la salle Richelieu.

Un tarif spécifique « exposition » sera mis en place. Les visiteurs auront ainsi la possibilité de ne visiter que l'exposition *Musique et danse*, puis de profiter de la fin du parcours de visite de l'Abbaye, avec le fac-similé de *La danse macabre* dans la salle Gaussin, la découverte de la salle de l'Écho et un retour par le cloître de l'abbaye. ■

Pratique. Tarif : 7 € pour la visite de l'ensemble de l'Abbaye, dont ses tapisseries (contre 10 €). Renseignements sur www.abbaye-chaise-dieu.com.